

semaines, ils furent seuls à le soigner, de jour et de nuit, se relayant tour à tour au poste que leur assignait la piété filiale. Ils ne le quittaient que pour prendre un rapide repos ou pour aller à la Grotte prier en son nom et à ses intentions.

Les prêtres et les fidèles de Burlington peuvent être fiers de M. l'abbé Plamondon et de M. le docteur Schae ; ils ne leur seront jamais assez reconnaissants.

Je n'ai pas besoin, au terme de cette longue lettre, de vous dire, chers et vénérés Messieurs, que je prierai pour Mgr Michaud, après sa mort comme je l'ai fait dans les derniers jours de sa vie. Du fond du cœur, je m'associe à vos prières, comme je partage votre deuil.

Que la Vierge Immaculée nous obtienne à tous de mourir un jour saintement, comme est mort Mgr Michaud, de douce et glorieuse mémoire.

Priez pour moi qui vous bénis au nom de Notre-Dame de Lourdes.

† Fr. XAVIER,  
Evêque de Tarbes.

### Les châtiments célestes

— o —

N'est-ce pas la Sicile qui a envoyé au Parlement italien des députés qui chantaient *l'hymne à Satan* et votaient contre la Papauté ? N'est-ce pas en Sicile que l'image du Sacré-Cœur fut promenée dans une procession sacrilège, avec une inscription blasphematoire et infamante ? Messine et Reggio n'étaient-elles pas des autres maçonniques, où s'élaboraient les plans infernaux des loges contre l'Eglise ?

Enfin, ces villes, aujourd'hui disparues, ne s'affirmaient-elles pas comme des centres de rendez-vous pour le plaisir, où le culte de l'impudique Vénus tendait à remplacer celui de la Vierge Marie ?

On dira : Mais bien d'autres villes ont ce triste privilège. C'était aussi celui de Saint-Pierre, à la Martinique, et de San-Francisco, aux Etats-Unis. Saint-Pierre et San-Francisco ont sombré comme Sodome et Gomorrhe, comme Babylone et